



# Varias actividades tuvo la Semana de la Lactancia Materna en el Hospital Provincial del Huasco

Una semana llena de actividades desarrolló el Comité de Lactancia Materna del Hospital Provincial del Huasco para conmemorar tan importante efeméride.

Las integrantes del Comité de Lactancia Materna elaboraron una serie de iniciativas que permitió destacar la importancia de este proceso vinculado a la Maternidad y de sus principales beneficios y apoyos a los recién nacidos.

Entre ellas, destaca el concurso de "Guatitas Pintadas", donde en una sencilla ceremonia se premió a las ganadoras y se resaltó la importancia de este proceso natural. El Comité de Lactancia Materna tuvo una compleja labor al decretar a los ganadores de esta competencia y escoger a las menciones honoríficas, pero lograron decretar las mejores imágenes para el concurso.

El primer lugar, fue para Jordana Salazar Salazar; el segundo para Gabriela Payacán Tello y el tercero, para Javiera Ávalos Rojas.

Entre las menciones honoríficas, se destacó por su participación a Sonia Valdivia Campillay, Daniela Varela Pastén y Ángel Espinoza Miranda.

## ACTIVIDADES

Entre las actividades, destacaron la Implementación del Rincón de la Lactancia, Porteo en el Hospital, la Ruleteta en el HPH, Porteo en la comunidad y la Feria de la Lactancia Materna.

"Siempre es un buen momento para hablar de la Lactancia Materna y en esta conmemoración queremos saludar a las madres embarazadas y destacar el trabajo que se realiza desde el Comité de Lactancia Materna, porque son profesionales que siempre están difundiendo y potenciando la importancia de este proceso natural. Estamos muy contentos de siempre apoyar estas iniciativas que fortalecen la labor hospitalaria", señaló el director del HPH, Juan Pablo Rojas.

FOTOS: HOSPITAL PROVINCIAL DEL HUASCO



CON LA IDEA DE CONMEMORAR LA EFEMÉRIDE DE LA SEMANA DE LA LACTANCIA MATERNA, EL HOSPITAL PROVINCIAL ORGANIZÓ VARIAS ACTIVIDADES.



EL FOCO ESTUVO CENTRADO EN LA INTERACCIÓN CON LAS MADRES.



EL COMITÉ ORGANIZÓ ACTIVIDADES SENCILLAS, PERO TAMBIÉN LÚDICAS.



HUBO MAMÁS QUE SE ANIMARON A FOTOGRAFIARSE CON SUS HIJOS.



ES MUY IMPORTANTE LA LACTANCIA MATERNA PARA EL BUEN DESARROLLO DE LOS NIÑOS Y NIÑAS.



EL COMITÉ DE LACTANCIA ORGANIZÓ TODOS LOS EVENTOS.



INSTANCIA SIRVIÓ PARA SALLUDAR A MADRES EMBARAZADAS.



HUBO UN CERTAMEN QUE PERMITIÓ PREMIAR Y ENTREGAR MENCIONES HONROSAS A QUIENES PARTICIPARON.